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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLlo DI CIRCOSCRIZIONE

E:.O# 4\

DELIBERAZI0NE  No

eduta:  ordinaria Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  17/10#019
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Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea `\
5 Ilardi Alfredo \
6 Prester Antonino \\

X
7 Quartararo Giuseppe \
8 Rappa Giovanna \
9 Tarantino Salvatore X`
10 Terranova Francesco X

TOTALE No G 4
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IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCEHZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 17/10//2019

Dato atto che lo stesso è conedato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

st-ton Ati#"  bLOL --tffiaJ-~       11nsultatoèllseguente

;   Presenti                 no
\

Votanti                 no

Voti favorevoii  n°

Astenuti           no    /

Voticontrari      no    /

DELIBERA

11 verbale del 17/10/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SEITORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
ATTIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 17/10/2019

L'anno 2019 il giomo diciassette del mese di Ottobre alle ore 8,30 in Palemo,

nella   sala   delle   adunanze   Consiliari   della   sede   circoscrizionale,   sita   in   via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal          Presidente,           con          avviso          prot.           n. °           1412 743           del

08/10/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il vice   Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale, il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la seduta e procede  alla chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi,

Prester, Quartararo,Tarantino  e Terranova.. Risultano presenti s Consiglieri.  .

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
\

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri Adelfio,  Bruschetta e  Tarantino.  La nomina dei  suddètti  scrutatori  è

appróvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Comct77z.cczzz.o77z. cJe/ Presz.de7z/e ",  con la lettura di alcune richiesta indirizzate   dai

Consiglieri al  Presidente, per poi inviarle alle  aziende  competenti:

•    "Sollecito  richiesta diserbQ  sul  Ponte  Boriagia",    a. Firrria deÀ Corrstghere

Tarantino;

•    "Sollecito richiesta diserbo in Via dell'Antilope, nello spartitraffìico  (tratto

compreso tra Via Mico Geraci e Via Guido Rossa) "   a, fii:rma, deL Corys.igtiiere

Tarantino;
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•    "Rìmozione riftuti ingombranti in Via G. Paratore, civico n.°  10 presso la

C¢z.escr c7z. SczJ? £%ccz, gc/czrfz.ere Orefo ",   a fima del Consigliere Bruschetta;`

•    "Richiesta ricollocazione pali dismessi in Via Orsa Minore",   a. Frrm:a del

Consigliere Bruschetta;

•    "Richiesta ripristino punti luce spenti in Via Falsomiele n.°  17 " , aL f:i:rrn:a deÀ

Consigliere Terranova.

11  Consigliere llardi prende  la parola per riferire  di  essere  stato  contattato  dai

residenti  di  Via  Albiri  ai  civici  nn.°  3/11  per  chiedere  lo  spostamento  dei

cassonetti RSU, da lui stesso già precedentemente richiesto ma non effettuato. I

residenti hanno anche  inviato un mail  di pari  oggetto  alla RAP, che,  almeno,

potrebbe  effettuare  lun intervento  di disinfestazione,  derattizzazione  e pulizia

accurata, poiché i residenti sono costretti a non poter nemmeno aprire le imposte

per gli effluvi maleodoranti.

11  Consigliere Tarantino comunica di aver partecipato  alla riunione  del giomo

10/10/2019  alle  ore   11,  a  Palazzo  Natale  di  Monterosato,  per  discutere  delle

criticità  del   fimzionamento   di  uffici   circoscrizionali,  postazione  decentrate   e

servizi   demografici.   0ltre   alla   Dott.ssa  Arena,   al   Dott.   Brucato   e   al   Sig.

Coniglidlo,   erano   presenti   i-  Presidenti   di   Circoscrizione.   Si   è   discus-so   dei

gravissimi  problemi  struttuali  e  strumentali  dell'amministrazionè  e  soprattutto

dellà` carenza di personale , omai ridotto e non in grado di sostenere tutti i servizi

che l ' amministrazione deve e vorrebbe fomire, anche ampliando quelli offerti dalle

circoscrizioni, su cui, a breve, verrà fatta una relazione. Lui è intervenuto per far

presente che il personale al Front-Office, dovrà essere in grado di dare risposte agli

utenti su servizi vari e diversi conie TARI, etc., mà attualmente nelle circoscrizioni

mancano tali professionalità.  Gli uffici Tributi sono oberatd dall'enome quantità

di  domande  che  non riescono  a  smistare.  Già  si  sono  avviate  nella 6°  e  nell'8°

circoscrizione sportelli distaccati che fimzionano; i prossimi dovrebbero essere alla

2° e alla 4°. I Presidenti vorrebbero un i.ncontro con il Si.ndaco per discutere delle

circoscrizioni.   Lui   stesso   è   intervenuto   anche   per   parlare   della   postazione

~,',,
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Capinere, dove manca la cassaforte per cui non si fanno più carte d'identità; tale

problema, a suo parere, potrebbe essere risolto tramite 1'installazione di un POS

che  consentirebbe  il pagamento virtuale  e non più cash,  impe'dendo,  di  fatto,  le

rapine  di  contanti.  A  tal  fine  chiede  al  Consiglio  di  fare  una  lettera  a  fima

congiunta per richiederlo.

Alle ore 9,27 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri.

11 Consigliere Quartararo ringrazia il collega per la partecipazione alla riunione

su  delega  del  Presidente  e  per  aver  tanto  dettagliatamente  riferito  su  quanto

discusso.   Ovviamente   mancava   la  parte  politica.   L'amministrazione   avrebbe

dovuto  pensarci  in  tempo,  quando  il  problema  era  stato  sollevato  chiedendo  il

decentramento  dei  servizi  nelle  circoscrizioni,  quando  ancora  il  personale  era

sufficiente  e  c'era il tempo per fomarlo.  11  disservizio  adesso  lo pagano,  come

sempre, i cittadini che si trovano, siano essi anziani e donne in gravidanza, costretti

a spostarsi in altri territori, anch'essi in situazione di emergenza, per esempio per il

rilascio di carte d'identità, quando esistono locali vuoti e disponibili per trasferiri

la postazione.

11 Presidente concorda con il fatto che, se a queste riun,ioni non partecipa anche
•n

la parte politica,  sono  inutili,.perché  manca  il  potere  decisionale.  Oggi  i  servizi

fomiti dalla circoscrizione sono pochi, mentre l'amministrazione dovrebbe essere

più coraggiosa e decentrare tutti i servizi utili al èittadino.

Alle ore 9,50 esce il Consigliere GULerii:`~Risultano presenti 8

IIse
Maria Co

Presiede

etario
erone

11 Pres
Andre

a seduta il  Consigliere più anziano per voti,

Consiglieri.

Ilardi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11   Consigliere   Quartararo   comunica  che   ieri   si   è  recato  presso   gli   uffici

dell'AMG, visto che non arrivano più ri;contri da parte dell'azienda e ha appreso

che  le  lampade  non  vengono  sostituite  perché  l'impiarito  prevede  lampade  ai



[etto, approvato e sottoscritto

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palè-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comina 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO

\


